

Honorar an Verkehrswacht gespendet. Notar Müller-Jonies referierte bei Vorsorgemesse.

Mainburg, April 2018. Schon im September 2017 fand in Mainburg die Vorsorgemesse der Kreissparkasse Kelheim statt. Eine Vielzahl an interessanten Vorträgen war den Besuchern garantiert. Unter den Referenten befand sich der Mainburger Notar Müller-Jonies. Der ortsansässige Notar informierte die Besucher über die Themen Vorsorgevollmacht und Patientenverfügung.

Anknüpfend an die Vorsorgemesse fand eine Spendenübergabe in der Mainburger Sparkassenfiliale statt. Notar Müller-Jonies hat auf ein Honorar für den Vortrag verzichtet und wollte diesen Betrag spenden. Die Gebietsverkehrswacht Mainburg, vertreten durch 2. Vorsitzende Monika Kaltner, erhielt einen Scheck in Höhe von 500,00 Euro. Diese finanzielle Spritze wird für die Neuanschaffung der „Mobilen Fahrschule“ verwendet. Der vorherige Kofferranhänger wurde durch Brandstiftung völlig zerstört.

Fachbereich Marketing
Schäfflerstraße 3
93309 Kelheim

Niklas Neumeyer
Telefon 09441 299-5595
Telefax 09441 299-5764
niklas.neumeyer@
kreissparkasse-kelheim.de

April 2018





Mainburger Gebietsdirektor Florian Krininger, Notar Christian Müller-Jonies, 2. Vorsitzende der Mainburger Verkehrswacht Monika Kaltner und Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Kelheim Dr. Erich R. Utz
Bild: Kreissparkasse Kelheim

